

Ana Mayorga en reunión con gobernador Jorge Flies en Punta Arenas

Alcaldesa de Natales planteó urgente necesidad de nuevo Cesfam en la comuna

● La primera autoridad comunal de esa zona, además, trató otros temas con la máxima autoridad regional, entre las que se encuentran la construcción de un Eleam.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Urge un nuevo Cesfam para la comuna de Natales y eso la reconoce la alcaldesa de esa zona, Ana Mayorga, y sus vecinos.

Es por ello que la autoridad comunal viajó hasta Punta Arenas para reunirse con el gobernador Jorge Flies, a exponer la necesidad de un nuevo centro de salud municipal.

En palabras del gobernador, "es un trabajo que estamos haciendo estos primeros meses de la gestión del nuevo Concejo

Municipal de alcaldesa, en el que hemos podido delimitar los esfuerzos y saber en dónde van a estar especialmente los desarrollos de los próximos proyectos".

"Eso significa llevar adelante un proyecto innovador que liderará el municipio y también, tal y como lo hemos dicho, hay que apurar todo lo que significa la formulación del proyecto", advirtió el gobernador.

En paralelo, se trató la posibilidad para que los adultos mayores de la comuna puedan tener acceso a un Establecimiento

de Larga Estadía para Adultos Mayores (Eleam): "Es una necesidad muy sentida de la comunidad y eso significa, con el Senama y con el municipio, avanzar en el trámite de compra del establecimiento".

"El mensaje que quiero transmitir a la comunidad, a los vecinos, y que el Concejo Municipal se pudo dar cuenta, es que nosotros estamos trabajando: tenemos un pequeño equipo en Secplan que debemos reforzar, pero hemos ido avanzando en recuperar proyectos que desde 2020 estaban sin término, por ejemplo, y para los que hoy tenemos el presupuesto a través del marco presupuestario FRIL (Fondo Regional de Iniciativa Local) que nos ha entregado el Consejo y el Gobierno Regional a través del gobernador Jorge Flies, para poder por fin cerrarlos. Algunos son muy importantes, como el (aquel para la agrupación) Abriendo Caminos CAD1, la sede vecinal para la Junta de Vecinos N°10, el punto limpio para el reciclaje y otras muchas iniciativas con las que seguimos avanzando", detalló después Mayorga.



El encuentro se realizó en la Gobernación Regional, en Punta Arenas.

“*Tenemos un pequeño equipo en Secplan que debemos reforzar, pero hemos ido avanzando en recuperar proyectos que desde 2020 estaban sin término*”.

Ana Mayorga, alcaldesa de Natales.

“*Es una necesidad (construcción de Eleam) muy sentida de la comunidad y eso significa, con el Senama y con el municipio, avanzar en el trámite de compra del establecimiento*”.

Jorge Flies, gobernador.

